

## Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa SNTP

Filial San Juan

Secretaria

Conseil Nacional de la Magistratura

Recibido por:

Fecha: 15-10-2025 Hora: 4:00

San Juan de la Maguana R. D 14 de Octubre de 2025

Al

: Consejo Nacional de la Magistratura

Del

: Sindicato Nacional de Trabajadores de la prensa, filial San Juan

Asunto: Solicitud de apoyo para la Postulación del Magistrado Manuel Antonio Ramírez

Suzaña como miembro de ese honorable consejo de la Suprema Corte de Justicia

Honorables miembros del Consejo Nacional de la Magistratura,

Nos dirigimos a ustedes en nombre del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa, Filial San Juan, para expresar nuestro más sincero apoyo a las aspiraciones del Magistrado Manuel Antonio Ramírez Suzaña para ocupar un puesto como miembro en la Suprema Corte de Justicia.

Queremos destacar la trayectoria moral y social del Magistrado Ramírez Suzaña, quien ha demostrado un compromiso inquebrantable con la justicia y la transparencia en su gestión al frente del Departamento Judicial de San Juan de la Maguana, bajo su liderazgo, este departamento ha logrado alcanzar el número uno en cero mora judicial, lo que es un logro significativo que refleja su capacidad y dedicación.

Además, queremos resaltar el trabajo en equipo que ha fomentado en el departamento judicial, logrando un ambiente de colaboración y respeto entre los actores del sistema de justicia y los diferentes sectores de la sociedad.

Esto ha permitido que la justicia se administre de manera eficiente y sin escándalos, lo que es un mérito que debe ser reconocido.

También destacamos el acercamiento que ha promovido entre el departamento judicial, las instituciones y la sociedad civil, lo que ha permitido que la comunidad conozca las acciones que se realizan y se sienta más cercana a la justicia.

Por todo lo anterior, consideramos que el Magistrado **Manuel Antonio Ramírez Suzaña** cuenta con los méritos y la trayectoria necesaria para ocupar un puesto en la Suprema Corte de Justicia, su honestidad, valores y compromiso con la justicia son un ejemplo para todos.

Por lo tanto, solicitamos muy respetuosamente que se tome en cuenta nuestra solicitud y se le brinde el apoyo necesario para que este pueda seguir contribuyendo al sistema de justicia de nuestro país.

Agradecemos su atención a esta solicitud y esperamos que se considere favorablemente la candidatura del Magistrado **Ramírez Suzaña**.

Alfredo del Valle

Secretario General SNTP Filial San Juan

Bienvenido Feliz

Sec. de Comunicación Sntp Filial San Juan

**Locutor Rafael Méndez** 

Sec. De Organización Sntp Filial San Juan